

Simulacro de terremoto se realiza con éxito en Mayagüez

jueves, 18 de octubre de 2012

12:08 p.m.

Maelo Vargas Saavedra / mvargas@primerahora.com



El simulacro contó con la participación de estudiantes, maestros y padres de escuelas públicas del nivel elemental, intermedio y superior. (Olimpo Ramos / Para Primera Hora)

jueves, 18 de octubre de 2012

12:08 p.m.

Maelo Vargas Saavedra / mvargas@primerahora.com

La Red Sísmica de Puerto Rico encabezó a media mañana de hoy un simulacro de terremoto en el que participaron unas 14 escuelas públicas en su mayoría de la región costera del pueblo de Mayagüez.

Víctor Huérfano, director de la Red Sísmica, adscrita al Departamento de Geología del Recinto Universitario de Mayagüez, describió el evento de simulacro de terremoto como muy positivo por la participación de estudiantes, maestros y padres de escuelas públicas del nivel elemental, intermedio y superior.

“Como pudimos ver fue una actividad en la que los estudiantes tomaron acción, por lo que fue un simulacro bastante bueno, porque los vimos protegiéndose y tomando acción, además de ver las

autoridades de emergencias organizando la actividad y como fluyo la comunicación, entiendo que sean cumplido los objetivos del simulacro”, dijo Huérfano.

El escenario del simulacro fue en el estacionamiento de la parte posterior del Estadio Municipal Isidoro García en el sector de la playa de Mayagüez adonde acudieron estudiantes de las escuelas Concordia, Mariano Riera Palmar, Sabanetas Maní, Esteban Rosado Báez, Superiores Vocacional y Eugenio María de Hostos, María Dolores Faria y Segundo Ruiz Belvis, entre otras.

Huérfano dijo que el simulacro que simultáneamente se celebró en todo Puerto Rico, y en el que participaron estudiantes de sobre mil escuelas públicas, llevaba como propósito crear conciencia sobre la importancia de tener un plan de emergencia ante la eventualidad de un sismo de gran magnitud.

“Este ejercicio instaba a los participantes a practicar los tres pasos básicos recomendados en caso de un terremoto: agacharse, cubrirse y sujetarse”, añadió Huérfano a Primera Hora.